

Remise de la Médaille d'Argent du Ministère de la Jeunesse des Sports et de la Vie Associative à JEAN CLAUDE SABATIER Par Michel Arias Vice Président du Comité des médaillés de la Jeunesse des sports et de l'engagement associatif

Tour à tour : pratiquant, éducateur, instructeur, dirigeant,

1) Rôle important d'Interface entre le sport civil et militaire

Dès 1982 licencié au club de Judo de Sury Le Comtal

En 1995 : il obtient le Brevet d'état d'éducateur sportif.

1996 : Membre pratiquant du club de **judo** du Lamentin, il obtient la ceinture noire

A partir de 1997, membre du Centre Ecole Régional de Parachutisme Sportif de **PAU** et trésorier de la Section.

Chargé des cours théoriques

Il prend une part active dans l'organisation et l'encadrement technique du championnat de France, coupe de France, manches de la coupe d'Europe et du Monde.

Il participe lui-même à ces diverses compétitions.

Muté en 2001 en Nouvelle-Calédonie, il devient le secrétaire de l'association sportive du Régiment d'Infanterie de Marine.

De retour en métropole, Il est affecté à l'Etat-Major de l'Armée de Terre et occupe la fonction de trésorier de l'association qui a pour but de promouvoir les activités de sports et de loisir des officiers, sous-officiers, engagés volontaires et personnels civils de la défense.

En 2006, il reçoit des mains du ministre des sports la médaille de Bronze.

Il quitte le service actif en 2007.

2) Rôle de Dirigeant à Boucau :

En 2011 Il s'investit comme bénévole auprès de la commission festivité de la section Judo.

En 2013 Il intègre le Conseil d'Administration Judo.

En 2015 Il est élu Président de la section Judo Prônant le partage, la mixité dans la pratique du sport et du vivre ensemble, il obtient pour la section le **Label Handi-Judo** qui permet une nouvelle ouverture sur le sport aux personnes handicapées.

En 2016 ,avec le Comité 64 MJSEA il est un partenaire privilégié de l'opération « **Revi-Judo** » qui allie le développement intellectuel et physique.

Pour son engagement sans faille au service de la jeunesse et des sports, cette distinction est largement méritée.